

“La tecnología es una extensión de nuestros sentidos”, MacLuhan

Nº 14

00-01

Llegan las fiestas

La semana que viene a partir del martes, la facultad celebrará sus fiestas que este año estarán repletas de actividades para todos los gustos y sobre todo mucha fiesta y diversión.

Pero no habrá que esperar hasta el martes para empezar a divertirse ya que mañana jueves los alumnos de esta facultad podrán disfrutar de un anticipo en la divertida fiesta del ‘Sombrero’ que tendrá lugar a partir de las once de la noche en los bares ATENEA, TUM TUM y la CUEVA.

Muchos seguro que se preguntan el por qué del nombre de esta fiesta, pues bien se llama la fiesta del sombrero porque se trata de que todos los asistentes a esta fiesta acudan ataviados con divertidos sombreros para participar en un concurso en el que se pre-

miará a los más originales y atrevidos.

El motivo de esta fiesta no es sino otro que recaudar dinero para la celebración de las fiestas de la semana que viene, porque aunque la facultad aporta dinero para las celebraciones, este no es suficiente para sufragar los gastos de todas las actividades programadas y los premios de los diferentes concursos. Las entradas para la fiesta se pueden comprar durante esta semana a los delegados de los cuatro cursos y mañana en la puerta de los tres bares.

Novedades y diversión

Este año como en ocasiones anteriores las fiestas de la facultad van a contar con un sinfín de actividades entre las que se han introducido novedades bastante interesantes. De esta

manera, además de los ya tradicionales concursos de tortillas, poesía y relatos, este año van a tener lugar un concurso de fotografía, una proyección de películas y una gymkhana que se celebrará durante la comida del río.

Además, y después de el éxito del año anterior, el próximo martes por la noche se va a celebrar un “Furor” en el que tendremos la oportunidad de volver a ver a nuestros profesores haciendo gala de su talento musical y sus portentosas voces.

Pero ni mucho menos aquí se acaba todo, por lo que habrá que guardar fuerzas para la capea y las fiestas nocturnas e intentar estar lo más guapo posible para la elección de miss y mister ciencias de la información.

TU FUTURO EN A3

El martes 6 de marzo en el auditorio de la Facultad tuvimos una conferencia de manos de la responsable de Recursos Humanos de la empresa Antena 3. Nos quiso explicar qué es Antena 3, las empresas que están dentro de esta sociedad, los perfiles del periodista que trabaja y las pruebas de selección de la empresa.

Pero lo que más nos interesaba a los alumnos era lo referente a las prácticas de verano que van a conceder. Marisa Oviedo, nos informó que para alumnos de Comunicación audiovi-

sual se darán 22 becas, 4 para promociones, 6 para programación y 12 para informativos, de las cuales 2 en Las Palmas, 1 en Zaragoza y el resto en Madrid.

En Periodismo el número de plazas es de 16, 2 para Antena 3 Interactiva, y 14 para informativos. En Madrid hay 3 plazas para redacción y 2 para producción, una plaza en Las Palmas y otra en Tenerife y 2 plazas en Valladolid y 2 en Zaragoza ambas para redacción. En Publicidad hay un número menor de becas. Hay una para la empresa Megatrix, 2

para Antena 3 Directo y otra para Antena 3 Interactiva, todas ellas en Madrid.

Su programa de prácticas consiste en formar a futuros profesionales y fomentar la madurez profesional durante los tres meses de duración. De los estudiantes se busca sobre todo el interés por el sector de la comunicación y las nuevas tecnologías. Si te interesan estas prácticas no lo dudes ya que los antiguos becarios se tienen muy en cuenta a la hora de tener nuevas incorporaciones.